

夢の落葉を

八木秋子著/J.O.A出版

何んとも可憐純真な文集が出版された。第一集へ近代の△負▽を背負う女▽は論文時評小説ルポ集で今日の若者の言葉だとどこかツッパック姿勢があつたが一それは思想を生きる者として仕方のない面もある一ここでは清純で可愛い珠玉の文が見受けられる。都會生活者としての八木秋子は三日月に祈る山中鹿之助と同じくへわれに七難八苦を与え給え▽と言う樂天性と悲壯味が混在しているが、前書きにあるような忙しい寮母生活を生きる合間に書いた、どこに発表する宛のない文集では、木曾福島に残してきた△八木あき▽に心ゆくばかり語らせていく。つまり都會文明の氾濫のたゞ中で、をしくづしにすり減らされて行く生命をいとおしむ時、また精氣を求めて再生を願う時、彼女の言うブリミティブなものとは木曾福島の△樹からふきあがる縁▽であり、△寒氣のするようなふかい青い淵であり、キソノナカノリさんであつて、そうした故郷の万象を呼びだし語りかけ、また語らせてることで自己の心の平衡を保とうとしたのだ。例文一。

「警官が提灯をがけ声を潤らしてそばをとびまわつてゐる。群衆はスリルを追つて東に、西に押しあい、もまたみづみづしさに恐れ入る。

アナーキズム文学は終つた、アナーキストの文学があつてよい」と語つたアナーキスト詩人がいる。これまでそうした提言はあつたが実作にめぐりあう機会がなかつた。八木さんのこの文集はさような規定さえどんなに無意味であるかを示すだらう。思想性とは自分で獲得するものであつて、それはさりげなく、ひつそりと、心を鎮めて視る人だけ提示されるものであるらしい。八木さんはそう教えて呉れる。